



**Ein herzliches DANKESCHÖN  
an alle, die unser  
Jubiläumsschulsommerfest zu  
einem so gelungenen  
Nachmittag haben werden  
lassen**

### Schnuppertag für zukünftige 5. Klässler



Am 25. Mai fand nach der coronabedingten Zwangspause endlich wieder unser Schnuppertag für alle zukünftigen Fünftklässler aus den umliegenden Sprengelschulen statt. Das Projekt übernahmen die Klasse 7MG mit ihrer Klassenlehrerin Frau Hofmann in Zusammenarbeit mit Frau Kießling-Thees. Die SchülerInnen konnten so unser Schulhaus kennenlernen. Es war rundum ein gelungener Vormittag.

### Leseförderung: Öffentliche Bücherei im Schulhaus



Jeden Mittwochmorgen wartet eine große Traube an Kindern auf Stefanie Reckziegel, die pünktlich um 7.30 Uhr die Tür zur Kinder-, Jugend- und Gemeindebücherei öffnet. Auch das Angebot spezieller Unterrichtseinheiten wird von den Grundschulklassen sehr gerne wahrgenommen.



### Engagiertes Team Soziales

Anlässlich der Präsentation des neuen Online-Programms im Rahmen der digitalen Matheförderung der Bildungsinitiative Mintphilmal an unserer Schule durften die Schülerinnen und



Schüler unserer Abschlussklassen ihr Können im Fachbereich Soziales unter Beweis stellen. Für die geladenen Gäste, darunter als Schirmherrin Regierungspräsidentin Heidrun Piwernetz, wurde ein reichhaltiges Kuchenbuffett „gezaubert“, was sehr großen Anklang fand.



### Aktion Umweltschule in Europa - Pflanzaktion in Kooperation mit der SDV Winter GmbH



In Zusammenarbeit mit der Umweltmanagementbeauftragten Stefanie Polster und unter der Leitung vom Umweltbeauftragten unserer Schule Jochen Klein erfuhr der Eingangsbereich der ortsansässigen Firma SDV



Winter eine nachhaltige insektenfreundliche Umgestaltung. Die Klasse 8R pflanzte speziell ausgewählte mehrjährige



Blühstauden und die Schüler der Klasse 10 MG fertigten im Rahmen des Technik-Unterrichts gemeinsam mit ihrem Lehrer Peter Rogowski ein Insektenhotel.

**August 2022**